

～学校だより～



9
月
号

<本校の在籍>

1年(70名) 4年(80名)
2年(64名) 5年(81名)
3年(93名) 6年(89名)
全児童数(477名)
学級数(21)※特支援学級(5)



うるま市立 与那城小学校

住所 〒904-2304 うるま市与那城屋慶名468番地29
電話 (098) 978-2221 FAX (098) 983-0021
発行者 校長 幸喜 徹(こうき とおる)
発行日 令和2年(2020年)8月31日(月)

8月11日(火)、第2学期が始業しました。今年の夏休みは、コロナ禍の影響で例年ない10日間という短い夏休みであったため、子供達や御家族の皆様にとって、様々な活動が制限される等、少々物足りなさを感じたのではないかでしょうか。

それでも、6年3組の有村 淋さん(児童会役員)は、始業式の児童代表発表の中で、「コロナの自粛で大変ではあったが、家族との会話が増え、とてもいい時間を過ごすことができた。」、「2学期は、6年生として学年・学級がまとまるように、一日一日を楽しく過ごし、行動していきたい。」と堂々と発表することができました。物事を常に前向きに捉え・考えて行動する、淋さんの言葉に感銘を受けました。

今年度の2学期は、94日間を予定しており、例年より2週間程長い学期となります。まだコロナ禍であるため、学習指導の工夫他、学校行事の精選・削除等もありますが、いずれにしましてもソーシャルディスタンスをしっかりと保ち、子供達の「確かな学力」「豊かな心」「健やかな体」の保障に努めてまいります。

尚、始業式での校長挨拶では、下記について子供達と確認をしているところです。御家庭の方においても、改めてお子様と共に、御確認頂けましたら幸いです。



校内放送で発表する、有村 淋さん

「新型コロナウイルス感染症対策」

- (1)朝は、毎日体温を測ってください。
- (2)毎日、マスクを着用してください。
- (3)手洗いを徹底しましょう。※登校後、休み時間、トイレの後など
- (4)お友達や先生方との距離(間隔)を1m~2mとりましょう。
- (5)教室の空気の入れ替えは、休み時間ごとに行いましょう。

「学校での過ごし方・3つの大切な事」

- (1)心をこめてあいさつをしましょう。
※おはようございます等
- (2)「整理・整頓」、教室・廊下をきれいにしましょう。
※ゴミや学習用具が落ちていないか?水筒が片付けられているか?
- (3)上履きは、きちんと履くようにしましょう。

今日から始まる長い・長い2学期、遊ぶ時には安全に気をつけて楽しく遊び、お勉強や運動をする時には、目標をしっかりと持って、それに向かって努力できるように、がんばってみましょう。そして2学期も、先生方やお友達など、みんなで力を合わせ、いじめや差別のない「優しさ」がいっぱいの、楽しい与那城小学校にしていきましょう。

5・6学年で「学級担任間交換授業」を実践!

「学習指導と生徒指導の充実」等を目的に、5・6学年で「学級担任間交換授業」が実践されました。

交換授業とは、学級担任が互いの合意に基づいて、それぞれの学級で1つ以上の教科等の授業を交換して行う、授業形態のことと言います。

本授業のメリットとしては、主に下記が挙げられます。

- ①教科の専門性に基づいて、指導方法の工夫改善が充実できる。
- ②多面的な児童理解に基づいて、組織的・協力的な指導ができる。
- ③学びの連続性を確保するための小・中学校の円滑な連携が進む。



6の1「算数」の様子
※指導者は6の2担任 金城教諭

<9・10月の主な行事予定>

9月			10月		
2	水	旧盆(カケイ)			
9	水	校長講話「確かな学力」 ※校内放送にて	14	水	5年離島体験学習 ※コロナの影響の為、調整中!
その他の主な行事予定					
16	水	1・6年歯科検診			
21	月	敬老の日			◇修学旅行 … 調整中
22	火	秋分の日			◇校内音楽発表会 … 中止
28	金	読書旬間開始 ※～10月9日(金)			◇離島体験学習 … 調整中
30	水	2・3年歯科検診			◇運動会 … 中止

*県内のコロナ感染状況により変更することがございます。その際は、御了承下さい。

教職員	①教職員のコミュニケーションがよくなる。 ②自分が担当する学級のよさと改善点がわかる。 ③他学級のよさがわかる
子供達	①わかりやすく、まとめるのが簡単でした。 ②緊張したけどわかりやすかったです。 ③緊張して、全然しゃべれなかったです。



2021年(令和3年)4月 うるま市教育環境整備事業「GIGAスクール」構想が始まります!

うるま市教育委員会では、児童向けの一人一台端末と、高速大容量の通信ネットワークを一体的に整備し、多様な子供達を誰一人取り残すことなく、公正に個別最適化された創造性を育む教育を、実現させることを目指し、2021年4月から「GIGAスクール」構想が開始されます。それにより、本校与那城小の児童への「一人一台の端末」が実現されます。このICT環境の充実を、さらなる「学びの保障」につなげていこうと考えています。

※GIGAとは、「Global and Innovation Gateway for All」の略語